

Medio	LA TERCERA
Fecha	28/11/2016
Mención	Errores y correcciones. Mención a Eduardo Silva SJ, rector de la UAH.

Errores y correcciones

En la nota publicada el sábado 26 de noviembre, bajo el título "Rectores proyectan el nuevo rumbo de la reforma", la bajada de la entrevista a Eduardo Silva, rector de la Universidad Alberto Hurtado, presenta un error por la introducción incorrecta de la palabra "no". Debía decir: "El sacerdote valora que se privilegie la vulnerabilidad de los estudiantes como criterio para los beneficios estatales, pero en planteles de calidad académica".